

An die Nutzerinnen und Nutzer  
der Schul- und Sportanlagen etc.  
der Gemeinde Münchenbuchsee



Datum	Sachbearbeiter	Telefon (direkt)	E-Mail
3. November 2020	Patrik Bühler	031 868 81 72	buehler.p@muenchenbuchsee.ch

### **Gelebte Solidarität: Innenbereiche der Schul- und Sportanlagen etc. bleiben für Private und Vereine geschlossen**

Sehr geehrte Damen und Herren

Trotz der vom Regierungsrat des Kantons Bern getroffenen verschärften Massnahmen zur Bekämpfung der Covid-19 Epidemie steigen die Fallzahlen im Kanton Bern weiter. Münchenbuchsee bleibt von dieser Entwicklung nicht verschont.

Die Weiterverbreitung des Virus gilt es mit allen vertretbaren Massnahmen einzudämmen. Vertretbar und zugleich effizient kann dies – insbesondere mit Blick auf eine lokale Verbreitung des Virus - mit einer Minimierung persönlicher Kontakte im Freizeitbereich gelingen. Daher hat der Gemeinderat Münchenbuchsee entschieden, an der bereits kommunizierten **Schliessung der Innenbereiche**

- **der Schul- und Sportanlagen**
- **der Aulen Bodenacker und Paul Klee**
- **der Saal- und Freizeitanlage**
- **des Lehrschwimmbeckens Riedli**

**für Private, Vereine sowie anderweitige und ausserschulische Nutzungen mindestens bis und mit Montag, 23. November 2020 festzuhalten** (Ausnahmen siehe unten).

Bestärkt in dieser Haltung wurde der Gemeinderat Münchenbuchsee zudem durch die Tatsache, dass die für Veranstalter geltenden übergeordneten Auflagen bezüglich Organisation von Trainings bzw. der kontrollierten Umsetzung der Schutzkonzepte sich laufend verändernden Rahmenbedingungen unterliegen, was auch für die Gemeinde Münchenbuchsee als Hallenbetreiberin mit einem enormen Aufwand verbunden ist.

Über das weitere Vorgehen informiert der Gemeinderat Münchenbuchsee spätestens am Mittwoch, 18. November 2020 auf [www.muenchenbuchsee.ch](http://www.muenchenbuchsee.ch).

Für Informationen zur alljährlichen Schliessung der Rasenplätze in den Wintermonaten beachten Sie bitte die jeweilige Information vor Ort bzw. zu gegebener Zeit auf [www.muenchenbuchsee.ch](http://www.muenchenbuchsee.ch).

Der Gemeinderat Münchenbuchsee ist sich bewusst, dass mit dieser Entscheid liebgewonnene Freizeit- und Sportaktivitäten - und damit auch ein Stück des Soziallebens in unserem Dorf – vorübergehend eingeschränkt werden. Die nach wie vor steigenden Fallzahlen verlangen jedoch, dass wir jetzt Prioritäten setzen und Wünschbares von Notwendigem unterscheiden.

Der mit dieser Massnahme verbundene vergleichbar kleine Verzicht eines jeden Einzelnen, kann in der aktuellen Situation Grosses für die Allgemeinheit bewirken. Das bedeutet gelebte Solidarität, auf die wir derzeit alle notwendigerweise und dringend angewiesen sind!

Wenn wir unsere Freizeitkontakte über alle Altersklassen hinweg minimieren, können wir unsere Kräfte für allenfalls notwendige Nachbarschaftshilfe maximieren. Die Gemeinde Münchenbuchsee wird dazu auf ihrer Website demnächst weitere Informationen aufschalten. Auch das bedeutet gelebte Solidarität.

Gemeinsam schaffen wir das und wir sind sicher, auf ihr Verständnis und Ihre Unterstützung zählen zu dürfen. Dafür danken wir Ihnen aufrichtig!

Freundliche Grüsse

**GEMEINDERAT MÜNCHENBUCHSEE**

Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber

Manfred Waibel

Olivier A. Gerig

**Ausnahmen:**

Nutzung der Räumlichkeiten für den obligatorischen Schulunterricht, den Unterricht der Musikschule oder für Sitzungen der obligatorischen Schule, der Musikschule, der Legislative, Exekutive, Kommissionen oder Verwaltung bzw. anderweitige amtliche Anlässe.

Wettkämpfe und Trainings von Mannschaften der beiden obersten Ligen in den Sportarten Fussball, Eishockey, Handball, Volleyball und Unihockey, zu welchen ausdrücklich keine Zuschauerinnen und Zuschauer zugelassen sind.

Der jeweilige Veranstalter ist für die strikte und vorbehaltlose Einhaltung und Umsetzung der jeweils aktuell geltenden übergeordneten Massnahmen von Bund, Kanton bzw. der Gemeinde sowie der erforderlichen Schutzkonzepte abschliessend verantwortlich und hat dies korrekt schriftlich zu dokumentieren!